

「スイートコーン」大好評です

今年の今頃は、ファーマーズの店頭で一日に50本程度販売するのがやっつとで、さうもろこし狩りも散々の状態でした。ところが今年には栽培が知れ渡ってきたことや、マスクミで取り上げられたこともあり、様変わりです。供給が注文に追い付かず、直売所でも開店前から並んで待つておられるような状態です。大沢町でブランド農産物を作りたい」という思いで5年前から取り組んできました。たがようやく入口が見えてきたように思います。しかし全町で僅か1.2畝の栽培ではお客様の要望に答えるには全然足りません。また栽培面積もわずかず増えてはいますがこのスピードを早めるとともに、商品としてのスイートコーンを作る技術を高める必要があります。

去る7月16日(土) JA兵庫六甲大沢支店駐車場に於いて、第12回ふれあい祭りを開催しました。各部会の趣向をこらした出店、また町民カラオケ歌手3名、プロの歌手による歌謡ショー、JA職員による妖怪体操、各種ゲーム等盛り沢山で、お腹も心も大いに満たされたのではないかと思います。これからも、この祭りが町民の皆様方の娯楽となりますように願っております。各種団体の部会の皆様ならびにお世話になった方々、祭りにご参加下さった皆様方、本当にありがとうございます。

和田 茂



婦人目線で市政へ要望!

7月13日、高武北区长はじめ行政各部署から15名の出席を得て単位集会を開催いたしました。要望内容は、安全対策としての道路交通関連5項目、災害対策1項目、子育て教育関連2項目とその他6項目です。安全対策項目では、要望し続けている上大沢平松坂の歩道延長の件、日西原光山寺から長尾へ抜ける道の改善、善入からアウトレットへ抜ける生活道路の安全確保、北六甲から西畑へ抜ける道の拡幅等。その他高齢者福祉対策、三田図書館利用希望など。町として課題となっている学校園存続問題は、欠かさず要望し、合わせて大きな問題ではあります。北区を南

北で行政区分を分割できないかと提言いたしました。取り巻く環境が大きく変化している今、市の44%を占める北区が一体で活動することの北部北神の負担を訴えました。それぞれの要望に対し課題が残る回答でしたが、必要なことは要望しつづけていきたいと思っております。要望項目数に限りがありますが、上げることができなかった項目は、各地区自治会長にお伝えしご協力をお願い致しました。緊急性のある市原日新館対岸の法面崩落箇所は別途北建設に伝えました。

大家 陽子



来春オープン予定の道の駅に、私たちも地元の魅力アピールしようではありませんか。アイデアを出して下さる方、スタッフとして参加いただける方、みんな集まって下さいね。

8月20日(土) 20時

大沢地域福祉センター

参議院議員選挙の投票率

執行日	平成28年7月10日
全市	66.9%
北区	53.2%
大沢町	58.2%
権者数	1,271,570
投票者数	858,463
投票率(%)	67.1

光山だより

7月号 発行
大沢地域のまちづくり協議会 広報部

暑い毎日が続いていますが、今年もおおぞう盆踊り大会を8月15日(日) 18時30分よりフルーツフラワーパークイイベント広場に於いて開催いたします。

大沢児童館、大沢幸の会の皆さんによる銭太鼓、おおぞうふれあいカラオケ大会の上位入賞者による歌謡ショー、そして今年には三田市を中心に活動されている風舞流曲技太鼓の華麗な演奏があります。婦人会による盆踊りでは新大沢音頭、おどるポロンポロンをはじめ大人から子供まで楽しく踊れる音頭が目白押しです。

今年にはフルーツフラワーパークの好意により送迎バスが出ます。又、お楽しみ抽選会がありますので家族揃っての参加をお願いします。皆様の手で盛りあげましょう。宜しくお願ひします。

(小池 光雄)



去る7月16日(土) JA兵庫六甲大沢支店駐車場に於いて、第12回ふれあい祭りを開催しました。各部会の趣向をこらした出店、また町民カラオケ歌手3名、プロの歌手による歌謡ショー、JA職員による妖怪体操、各種ゲーム等盛り沢山で、お腹も心も大いに満たされたのではないかと思います。これからも、この祭りが町民の皆様方の娯楽となりますように願っております。各種団体の部会の皆様ならびにお世話になった方々、祭りにご参加下さった皆様方、本当にありがとうございます。

和田 茂

JAふれあい祭り

第18回どろんこバレーボール神戸大会
7.31 10:00~15:00
1000人を超す来町者と楽しい時間を。泥にまみれて暑さなんかふっ飛ばせ。

和田 茂

樹も石も苔も静かに端居われ
端居する過ぎし年月よみがえる
罪なこと部屋はう蟻に殺虫剤
百令白し親より先に死せる子に
梅雨空や丹後の山は雲降りて
羅に母のおもかげありありと
入道雲見るたび力もらいけり
カーテンの揺れて病む母眠り
端居して我人生の早きこと

昭
たみ
ちが
三恵子
正子
純子
秀子
弘澄
枝子

町民の動き
7/1日西原 上坂 梯子様77歳
7/5日神 付 辻井 和子様89歳
7/12日西原 仲岡百太郎様86歳
7/22中大沢 福井 孝一様59歳

行事予定
8/1 光山だより編集委員会
8/2 女性会学級(ペザ)
8/7 消防ポンプ操法大会
8/8 女性会学級(生花)
8/12 婦人会定例役員会
8/15 女性会学級(着付)
8/17 女性会学級(藍染)
8/18 自治連合会役員会
8/20 ふれあいボウリング大会
8/27 PTAカレデー



絵：中谷弘枝

大沢町地域事務局 掲示板



9月より大沢乗合タクシー 実験開始

町内の移動手段確保に向けた運行実験第3弾が、いよいよ9月上旬より平日限定で始まります。町内各地の乗降場所・時刻表・運賃体系など、利用に詳しい資料は、8月中にお渡しできるよう準備しております。今回は乗合タクシー（9人乗り）を使用し、地域福祉センターから各地区經由オンモールを結ぶ、3ルートの定時運行タイプと、昼前後の注文運行タイプも計画しております。ご利用よろしく申し上げます。

北区地域提案型活動助成

都市との交流PJにて申請していただきました今年度の活動助成が、5月30日のプレゼンテーションを経て、無事採択されました。

テーマは「準町民制度の再構築」であり、早速資料作りに取り組んでいます。町民が参加できる「おぞう検定」も企画されており、ですので、どうぞお楽しみに。

学校園PJ

大沢町の児童生徒数増加を目指し、教育委員会への要望書提出をはじめとして、周辺地域とも積極的に交流を行っているところですが、児童生徒数の急激な増加に危機感をもっている教育現場や、我々が考えていた以上に、大沢校への転入学に興味をもっている家庭が多数あることもわかってきました。今後、学校見学や地域間交流をより深めながら、双方の課題が解決できるような方法を協議してまいります。皆様からの力強いバックアップをお願いいたします。



大沢町の自然と共存する会

カワバタモロコやニホンバラタナゴといった、絶滅危惧種の生き物たちが多数生息している我が町大沢町です。今回自然豊かな町大沢町を全国に発信できるように、環境局など行政機関・大学機関・保存活動グループに地権者を含めて、環境保全に向けた協働活動を推進していくことになりました。多くの皆さんのご理解と参画を期待しています。



BO(防災)KO(神戸)MI(未来)災害時給水所を、大沢町が利用できるようになります。

地球温暖化による異常気象「マグニチュード8〜9」と想定される南海トラフ地震発生率、21世紀半ば過ぎで約80%と発表されて、既に4年経過しました。この様な大災害時は各地域で乗切るしかありません。大沢町に災害が発生し、万一飲水が出なくなった場合、当施設設備を利用して大切な飲水を確保できます。ただし、普段この施設には鍵がかかっています。そこで、前もって神戸市水道局から鍵をお預かりして、各地区の防災支部長（自治会長）にお預けします。又、大沢連絡所にも保管して頂きます。そうする事により、大沢町各地区が、主体的に給水活動を行えるようになります。一番大切なライフラインの水で、不自由な生活を強いられる事が無いようにしていきます。その為に各地区支部長は、北神戸ポンプ場（土津台9-1）にて、給水活動訓練（手押しポンプの組立等）を学んで頂き、普段から災害に備えるようにします。 防災福祉コミュニティ 安井 健十

兵庫消防団法大会 応援団集結!

来る8月7日（土）午前9時30分より、三木市の兵庫県消防学校において、第26回大会が開催されます。小型ポンプ操法の部に大沢支団の2チームが、神戸市を代表して出場します。昨年10月より優勝を目指して、10か月にわたる訓練を重ねてきました。今回出場する県下11チームの中には、4連覇中のチームもあり、是が非でもそのチームを倒すべく、研究を重ね訓練に励んできましたが、やはり選手のみではなく、大沢町民が一致団結して、選手を後押しすることにより、より以上の力が発揮できるものと確信しております。お盆前の忙しい時期ですが、町民が結集して、選手が大沢の底力を発揮し、大沢の地に、優勝旗を飾ることが出来るよう、皆さんの絶大な応援をお願いします。なお、応援バスもありますので、自治会にお問い合わせください。



今年も大いに盛り上がりましょ!! 第3回ふれあいカラオケ大会

来る6月26日に上大沢自治会館において第3回大沢町ふれあいカラオケ大会が実施され、30組38名の参加がありました。今年の大会は、JA職員他による「もうかい体操」や「日本舞踊」水戸黄門の衣装」などのサプライズもあり終日なごやかな雰囲気の中で大いに盛り上がりました。審査はカラオケ機器による精密採点で入賞者を選びました。採点とは別に、ふれあい委員長賞・実行委員長賞・特別賞を受賞された皆さんもおめでとうございます。入賞者の中から今年もJA夏祭り（7月16日）大沢町盆踊り大会（8月15日）のステージでも披露していただく予定です。今年参加できなかったカラオケ愛好者も次年度の参加を期待しています。大会はお楽しみ抽せん会で締めくくりました。大会の成功にむけてご尽力いただきましたすべての関係者に改めてお礼を申し上げます。

入賞者
敬称略）
最優秀賞 梅谷由香
優秀賞 小西元八・幸田健二
乗井 幹雄



お知らせ PTA親子清掃・カレーデー

来る8月27日（土）、夏休みのPTA行事として、親子清掃・カレーデーを行います。まず、例年行っておりました廃品回収につきましては、利用が減少してきているため、本年度より中止させていただきますことになりました。



さて、本題の親子清掃・カレーデーですが、親子清掃では、間近に迫っている合同運動会に向けてグラウンドの小石拾いをする事となりました。その後体育館に移動し、中学生の吹奏楽部による演奏を聴き、生徒たちが考えてくれた縁日を楽しみます。最後に子どもたちが昨年学習園で収穫したお米を使ったカレーライスを全員で食べます。夏休み最後に、子どもたちの心に残る楽しいイベントになるようにスタッフ一同準備を進めているところですので、町の皆様にも色々ご協力を仰ぐこともあると思いますが、よろしくお願いいたします。

藤本 耕司

青少年 守ろう、伸ばそう 地域から「青少年協大沢支部」

7月13日の青少年協育成委員会では、一学期の学校間交流や自然学校、修学旅行、トライやるウィークなど、学校・児童館での生き生きとした子ども達の報告を受けました。ご支援いただきました皆様方に感謝申し上げます。○夏休みを迎えました。プール開放や児童館行事、盆踊り、PTAカレーデーなど、皆様方にお世話になります。子どもたちとの「ふれあい」を願っています。



○携帯電話やスマートフォンを子どもに持たせる場合は、必ず使い方についてご家族で話し合いをしましょう。○本年度も、大沢っ子応援団による安全パトロール（丹2回）お世話になります。○町内みんなで声を掛け合うことにより、子どもたちが安心して過ごすことのできるまちに

北本 義利

ふれあい昼食会



中学生と交流 7月14日（木）

先般、遺族会が「戦後70周年祈念―改訂版―」を発行された時に、自治連合会としても支援ができればと、町民の皆様方にお願ひさせていただきましたところ、多くの皆様方からのご賛同をいただきましたこと、感謝申し上げます。去る7月9日に遺族会から会計報告を受け、製本代に充当させていただきますこと、紙面を借りましてご報告させていただきます。 高山壽和